



Rathaus
c/o Herr Dreiner
Hauptstraße 20
51709 Marienheide

Datum: 23.11.2017

Erneuerung der Hausfassade

Sehr geehrte Frau Reinert und Frau Schreiber, sehr geehrter Herr Dreiner,

es schreibt Ihnen die Hausgemeinschaft des Meisenweg 4 in Müllenbach. Der Grund unseres Schreibens ist die seit einigen Jahren leider ungeklärte Situation rund um die Erneuerung unserer Hausfassade. Hier hat sich aufgrund verschiedener Umstände eine Art Patt-Status ergeben. Der Vermieter, die Allgemeine Wohnungsbau KG, möchte die Lage gerne klären, hat jedoch aufgrund des Bebauungsplans nicht die Freiheit, unser Haus in einem nachhaltigen Grauton zu streichen. Dies ist vor dem Hintergrund einer langfristigen Lösung allerdings notwendig, da sonst in wenigen Jahren dieselben Umstände zu befürchten stehen, wie wir sie derzeit vorfinden: Die Fassade verfärbt sich zunehmend. Das hinterlässt einen unästhetischen Eindruck an Haus und Panorama der Wohngegend, was wiederum weder in unserem noch im Interesse der umliegenden Anwohner ist. Das trägt umso weiter, als dass auch zwei weitere Häuser im Amselfeld von diesem Zustand betroffen sind.

Wir möchten Sie vor diesem Hintergrund gerne um eine politische Klärung der Situation ersuchen.

Sofern Sie einen direkten persönlichen Kontakt wünschen, können Sie sich gerne telefonisch melden bei [REDACTED]. Er steht Ihnen stellvertretend gerne für Rückfragen und Absprachen zur Verfügung.

Wir danken für Ihre Mühe.

Mit freundlichen Grüßen
die Hausgemeinschaft Meisenweg 4